

Beruf mit Zukunft

4 junge Männer haben am 01. September die Ausbildung zum Anlagenmechaniker für Sanitär – Heizungs- und Klimatechnik bei Tröndle Haustechnik begonnen. Die Auszubildenden wurden am ersten Ausbildungstag von Geschäftsführer Stephan Tröndle willkommen geheißen und in den Betrieb eingeführt. Alle 4 hatten schon vor Ausbildungsbeginn die gesamte Belegschaft beim Praktikum und einer Schulung mit Grillfest kennen gelernt. Besonders erwähnenswert: A. Ayoub, syrischer Flüchtling, kam 2015 nach Deutschland und arbeitete bei Tröndle Haustechnik zuerst als Minijobber und später als Lagerist und Bauhelfer. Nun freut er sich auf beste Zukunftsaussichten mit der Ausbildung zum Anlagenmechaniker SHK.



Von links: Julian Sanke, Ali Ayoub, Stephan Tröndle, Geschäftsführer Tröndle Haustechnik GmbH, David Bernhardt und Johannes Garni